

[l'Égypte](#)[feuilleton](#)[enseignement](#)[livres](#)[actualité](#)

mission française des Fouilles d'Abou Rawach

■ Connue depuis près d'un siècle et demi (Lepsius, 1843), la nécropole d'Abou Rawach est largement ignorée des spécialistes et, sans surprise, inconnue du grand public. Fouillée et étudiée de manière décousue dans la première moitié du XX^e siècle, laissée en marge des études thématiques qui ont pourtant profondément renouvelé, depuis cette date, la connaissance de l'art et l'architecture funéraires de l'Égypte du III^e millénaire avant J.-C., sa véritable nature vient tout juste d'être élucidée.

■ C'est le résultat du travail d'une petite équipe dirigée par Michel Baud, unissant la logistique de l'Institut français d'archéologie orientale et les financements privés drainés par une association créée à cet effet, Narmer — Nécropole d'Abou Rawach, mission d'étude et de recherche ■ ■ ■

[Cliquez pour télécharger le document au format Acrobat](#)

